
 

 

 

 

 

 

 

 

もう少しで 学校が再開されようとしています 
４月８日（水）から臨時休校が続き、さらには４月１６日（木）には「緊急事態宣言」が全国に拡大され

外出自粛など私たちの生活の様々な面で制限がありましたが、ようやく「出口」が見えようとしています。

昨日、「緊急事態宣言」が一部の都道府県を残して解除され、福島県も休業要請を解除する動きになってお

り、もうすぐ学校も再開されようとしています。 

今回の長い臨時休校で、普段の何気ない生活の大切さや、学校や友達の愛おしさを感じ取ることができた

と思います。それ以外にも心と体の健康の大切さ、偏見や差別の不毛さ等々多くのことを考え実感すること

ができたのではないでしょうか。 

今後、再開に向けて詳しいことがわかりましたら、メール一斉配信や学校ホームページ等でお知らせして

まいりますが、本校では、感染防止対策を講じながら、少しでも遅れた学習を取り戻し、学校生活を通常に

近い形にしていきたいと思います。また長い休校で、ストレスを抱えたり不安を感じたりしている生徒もい

るかと思いますので、スクールカウンセラーの先生や関係機関と連携をしながら、生徒の心のケアを図って

まいりたいと思います。 

みんなの笑顔を見ることができました 
５月８日（金）は、臨時休業中における登校日でした。各学年ごと登校時間をずらした分散登校で行い、

学習や生活について指導するとともに、心と体のアンケートを行いました。この日は、朝から素晴らしい天

気に恵まれ、生徒たちは、久しぶりの登校そして友人や担任の先生との再会を果たすことができたので、ど

の生徒の顔にも喜びが満ち溢れていました。 

 

生徒会から 生徒や市民の皆さんへのメッセージ 
５月８日（金）の登校日に、生徒会役員の皆さんが話し合って、新型コロナウイルス感染拡大に対して、

自分たちも何かをしたいとの思いから、生徒への呼びかけや医療関係者、物流関係者等がんばっている方々

へ感謝の気持ちを伝えようとなりました。 

そこで、本校の校舎３階の窓ガラスに「一致団結しコロナに打ち勝ちましょう！」、体育館の窓ガラスに、

「感染を防ごうと奮闘する皆

様に感謝します」と大きな文字

のメッセージを掲げてくれま

した。 

一中生は、新型コロナウイル

スに関しての偏見や差別を行

わずに、前を向いてがんばって

います。 

教育目標 ２１世紀を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成 

知性：自ら学び考える生徒 友愛：心豊かな生徒 健康：健康で実践力のある生徒 
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友達と仲良く登校する３年生 先生の話をしっかり聴く１年生 先輩の自覚をもった２年生も立派 

校舎３階の窓からのメッセージ 国道４号線沿いの体育館の窓にも 



布製マスクを寄贈していただきました 
５月１３日（水）に、須賀川青

年会議所の方々が来校されて、全

校生徒分の布製マスクを寄贈し

ていただきました。このマスク

は、大東地区にあります（株）安

田縫製さんが製作したもので、何

度も洗える布製マスクで立体的

なデザインになっています。 

須賀川青年会議所では、岩瀬地

区の全ての小・中学生に配付し

て、少しでも役立ててほしいとの願いからの取り組みだそうです 

貴重なマスクをいただき、須賀川青年会議所及び安田縫製様には、心より感謝申し上げます。 

第１回学校評議員会開催 
５月８日（金）の午後、第１回学校評議員会が行われました。学校評議員会制度は、学校・家庭・地域が

連携協力しながら、一体となって子ども達の健やかな成長を担っていための制度で、学校運営に関して、保

護者や地域住民の意向を把握・反映させて学校経営に生かしていくことができるようになります。 

学校評議員の方々へ、今

年度の学校経営方針や概

要、新型コロナウイルス感

染症への対応等について説

明させていただき、ご意見

をお伺いしました。 

本校は、「地域とともにあ

る学校づくり」を推進して

いますが、今年度も学校評

議員の方々からいただいた

ご意見を学校経営に生かし 

てまいりたいと思います。 

ＰＴＡ・後援会役員の方々にお世話になります 
５月１２日（火）にＰＴＡ・後援     令和２年度 ＰＴＡ・後援会役員名簿（敬称略） 

会三役会を行いました。新型コロナウ

イルス感染拡大にともなう臨時休業の

ため、ＰＴＡ・後援会総会が書面総会

となってしまったために、新役員とし

ては初めての三役会でした。 

 新役員の方々には何かとお忙しい中

役員を引き受けていただきありがとう

ございます。 

 今回の三役会では、自己紹介の後、

今後のＰＴＡ行事の検討や新型コロナ

ウイルス感染症対応について話し合わ

れました。 

臨時休業が長く続いた中で、学校再

開後の授業時数の確保や行事の実施の

有無などについて大きな課題になっており、今後ＰＴＡや後援会の皆様のご意見をお伺いしたり、ご協力を

いただいたりすることがあると思いますのでよろしくお願いします。 

 

学校評議員名 主な経歴 

●●●●● 様 
松明をもり立て

る会役員 

●● ●● 様 元ＰＴＡ会長 

●●●●● 様 元後援会長 

●● ●● 様 元ＰＴＡ会長 

●● ●● 様 
市民交流センタ

ー企画課長 

 ＰＴＡ 後援会 

会 長 ●  ●● ● 3-1 ●● ●● ●● 3-3 

副会長 

●● ●● ●● 3-2 ●● ●● ●● 2-3 

●●●●● ●● 3-2 ●● ●● ●● 1-2 

●●  ● ●● 2-2    

庶 務 

●● ●● ● 3-2 ●●●●● ●●● 3-3 

●● ●● ●● 1-1 ●●  ● 学校 

●●● ● 学校    

会 計 
●● ●● ●● 1-1 ●● ●● ●● 1-2 

●● ●● 学校 ●● ●● 学校 

監 査 

●● ●● ●● 1-3 
ＰＴＡに 

同じ 

  

●●●●● ●●● 1-3 

●●●●● ●● 1-1 

ようやく臨時休校が終わり、学校が再開されようとしています。また再び校内で子ども達の笑顔や活気
ある姿が見られるようになると思うとうれしくてたまりません。それは一中の全教職員も同じ想いです。
いつもと違う毎日を過ごす苦しさから解放される喜びは子ども達も同じだと思います。感染予防に万全
を期しながら、子ども達の笑顔のために一日一日を大切にして教育活動を行ってまいりたいと思います。 

青年会議所の方からの贈呈 洗って何度も使える布製マスク 

貴重なご意見をいただきました 


